

6月アイボール移動運用会 **遥照山**

6月12日から予てより企画計画されていたアイボール移動運用会が行われました。天候が危ぶまれていましたが当日の朝はよく晴れていました。JL4EMQ局 JE4AOQ局が食糧を買い出し現地（遥照山）に向かいました。遥照山の現地は少し分かり難い所だったので初めての局は少し苦労されたようでした。当局も迷って少しあわてました。現地はなかなか良い環境でした。早速アンテナ等の設営にかかりました。私は、JE4LPS白神さんの移動運用のシステムを見るは初めてで色々を見せて頂きました。極力かるく簡単をコンセプトに作られたようです。各局の移動運用のシステムを勉強させてもらえるのも参加の楽しみです。設営が済むと昼食、既に設営を済ませた JK4IWL局と JE4AOQ局がそうめんを用意し



ていてくれました。弁当と一緒に食べました。運用はコンディションが上がらず今一でしたがともかく CQ! CQ!。各局がそろったところで記念撮影。仕事等用事のある局は下山。私は昼寝。夕方ごろからは涼しく、むしろ寒いくでした。夕食は焼き肉パーティー、ビール片手に楽

しました。話しこんでいる間に夜もふけて眼前広がる夜景の素晴らしさにビックリしました。明日の天候が懸念されるので一部の設備を撤収しました。案の定 翌朝は雨!!! 雨の中 JL4EMQ局が朝食の準備をしてくれました。残った144MHzの設備を撤収し朝食を食べて下山する頃には雨もあがりました。



JE4YELにてJARLのコンテストに参加を予定していません。つきましては参加者を募集しています。今回からPC

6 & Down コンテスト参加者募集

のコンテストログを使用したいと思いますので事前にオリエンテーションをしたいと考えています。普段のQSOと違いコンテストの交信を経験してください。

日時 7月3日 21時から 4日 15時まで

集合時間	3日 13時より開始	オリエンテーション
場所	グリーンライン	6月27日 19時 旭公民館
参加会費	500円	